

Les deux déchetteries du territoire reprennent du service à partir aujourd'hui

Finalement, ce sont les deux déchetteries du territoire qui rouvriront leurs portes dès aujourd'hui. Celle de Travo, comme toutes celles gérées par le Syvadec, reprendra du service ce matin, avec des conditions particulières d'accueil du public, en raison du contexte sanitaire.

L'accès sera limité à un passage par jour par personne. Trois véhicules maximum seront autorisés simultanément sur le site. Les usagers devront également respecter les règles de distanciation sociale et appliquer les gestes barrières. Tous les flux recyclables pourront y être déposés, à l'exception des meubles qui pour l'instant seront refusés, la filière nationale étant toujours à l'arrêt à l'heure actuelle. En raison des conditions d'ouverture particulières et des contraintes évoquées plus haut, des délais d'attente inhabituels sont à prévoir. Il est donc demandé aux usagers, et

notamment aux particuliers, de ne pas se précipiter en ces premiers jours d'ouverture. Ceci afin de ne pas risquer de provoquer un engorgement du site.

Le Syvadec informe également de la reprise de la collecte des textiles dans les bornes réservées. Les textiles devront y être déposés dans des sacs fermés afin de réduire les manipulations par les agents en charge du service. La distribution de composteurs va également reprendre avec des modalités adaptées. Des rendez-vous individuels seront proposés aux personnes qui auront commandé leurs composteurs sur le site internet ou via la page Facebook du Syvadec.

À Prunelli aussi

Initialement prévue, comme annoncé dans notre édition d'hier, pour le 11 mai, l'ouverture de la déchetterie intercommu-

nale de Prunelli-di-Fium'Orbu aura également lieu aujourd'hui, les travaux qui étaient en cours sur la plateforme s'étant achevés plus tôt que prévu. Là encore, tous les flux habituels seront acceptés à l'exception des meubles qui nécessitent une capacité de stockage conséquente et qui ne pourront pas être évacués par le prestataire en charge de leur recyclage. Or, même si la déchetterie était fermée au public depuis le 17 mars dernier, les bennes installées dans les villages avaient été maintenues. Des meubles sont donc déjà stockés sur place en attente de leur enlèvement. Il est alors demandé aux usagers de faire preuve d'encore un peu de patience et de conserver ces meubles chez eux jusqu'à un retour à la normale. À Prunelli-di-Fium'Orbu aussi les conditions d'accueil ont été modifiées afin de garantir la sécurité du personnel et celle des usagers.

Le nombre de passages et celui de véhicules sur place simultanément seront régulés par les agents. Il est aussi demandé, dans la mesure du possible, aux habitants du territoire, de porter un masque et de veiller scrupuleusement à respecter les gestes barrières, à éviter tout regroupement et pour ceux qui le peuvent de repousser leur venue à la semaine prochaine. D'autant qu'en raison du pont du 8 mai, la structure sera exceptionnellement fermée ce samedi. Rappelons aussi que jusqu'au 11 mai, date de sortie programmée de la période de confinement, les usagers devront se munir de l'attestation de sortie dérogatoire en cochant la case déplacement pour des achats de première nécessité. À la déchetterie de Prunelli-di-Fium'Orbu, il est conseillé d'appeler le 04 95 54 06 71 avant de se rendre sur place.

I.V.